

Cette semaine

- **Dimanche 8 janvier 2017 – Fête de l'Épiphanie**

Les Rois Mages au « Rendez-vous ».

10h00 : Messe des familles.

15h30 : Rassemblement dans la cour du Centre paroissial, 15 rue Marsoulan.
Présence exceptionnelle d'un dromadaire.

15h45 : Départ de la procession des Rois Mages avec la fanfare Tahitienne.

16h30 : Arrivée à l'église pour une courte célébration de l'Épiphanie.

Au cours de cette célébration vous pouvez apporter des jouets neufs qui seront ensuite offerts aux enfants de l'hôpital Trousseau.

17h00 : Partage de la Galette des Rois.

- **Lundi 9 : Baptême du Seigneur**

20h30-22h15 : **Even.** Formation chrétienne des 18-30 ans, chapelle Sainte Radegonde.

- **Mardi 10**

15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, Centre paroissial. Ouvert à tous.

18h30 : **Amitié Judéo Chrétienne.** Conférence sur *Sodome, Gomorrhe et les filles de Lot* (Gn 18-19), Centre Paroissial.

19h00 : **Réunion équipe Internet / Gestion du site paroissial**, Salle du Conseil.

- **Mercredi 11**

20h30 : **Commission Jeunesse**, Salle du Conseil.

- **Jeudi 12**

17h30 : **Conférence Saint Vincent-de-Paul**, Centre paroissial.

- **Vendredi 13**

19h30-21h00 : **Équipe Prière Universelle 2**, Centre paroissial.

20h00 : **Réunion GPC et animateurs de l'aumônerie**, Centre paroissial.

- **Samedi 14**

10h00 : **Réunion Liturgie**, Salle du Conseil.

14h00-18h00 : **Retraite Confirmation 3**

17h30 : Rencontre Mgr Eric de Moulins Beaufort avec les jeunes et leurs parents.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

La semaine prochaine

- **Dimanche 15 : 2^e dimanche du temps ordinaire**

10h00 : **Messe des Familles.**

11h00-12h00 : Réunion de préparation à la 1^{ère} Communion, catéchuménats jeunes, parents et enfants, Centre paroissial.

Visite de la Médaille Miraculeuse avec les CE2 du catéchisme, catéchuménat, servants de messe et servantes de l'assemblée.

- **Lundi 16**

20h30 : **Réunion Art, Culture et Foi.** Après la mise en commun de nos centres d'intérêt artistique actuels, un court exposé sera donné sur « Le paysage dans la peinture occidentale », Centre paroissial. Ouvert à tous.

- **Mardi 17**

15h00-16h00 : **Partage d'Évangile** proposé par le Père Olivier, Centre paroissial. Ouvert à tous.

20h30 : **Commission Formation**, Salle du Conseil.

- **Semaine de prière pour l'unité des Chrétiens : du 18 au 25 janvier**

- **Mercredi 18**

10h30 : Atelier cuisine, Centre paroissial.

20h30 : **Parcours Zachée**, Accueil paroissial.

20h30 : **Commission Liturgie**, Salle du Conseil.

- **Jeudi 19**

15h00 : Réunion du **Mouvement Chrétien des Retraités (MCR)**, Centre paroissial.

- **Samedi 21**

10h30 : **Confirmations** célébrées par Mgr Eric de Moulins Beaufort.

12h00-18h30 : Rencontre **Hand Amitié**, Centre paroissial.

16h30 : Réunion du groupe **Sainte Geneviève**, Sacristie des clercs.

17h30 : **Chapelet**, à l'église.

19h30 : **Vacourdy's Night**, Centre paroissial.

À noter

- **Semaine de prière pour l'unité des chrétiens**

Dans le cadre de la Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, une célébration œcuménique aura lieu le jeudi 19 janvier 2017, à 20h30, en la cathédrale Notre-Dame de Paris. Le thème de cette année est « *Parole de réconciliation : l'amour du Christ nous presse* » (2 Co 5, 15-20). La prédication sera assurée par le pasteur Laurent Schlumberger, président du Conseil national de l'Église Protestante Unie de France.

Nous réconcilier

L'amour du Christ nous y presse

(cf. 2 Co 5, 14-20)

Dieu de bonté,
nous te rendons grâce
car en Christ, tu nous réconcilies
et tu réconcilies le monde entier avec toi.
Affermis-nous ainsi que nos communautés et nos Églises
dans notre ministère de réconciliation.
Guéris nos cœurs et aide-nous à répandre ta paix.
« Là où est la haine, que je mette l'amour.
Là où est l'offense, que je mette le pardon.
Là où est le doute, que je mette la foi.
Là où est le désespoir, que je mette l'espérance.
Là où sont les ténèbres, que je mette la lumière.
Là où est la tristesse, que je mette la joie ».
Nous t'en prions au nom de Jésus Christ,
par la puissance du Saint-Esprit. Amen.

- **Pèlerinage paroissial à Lourdes du vendredi 28 avril au lundi 1^{er} mai 2017**

Vous trouverez, au fond de l'église ou à l'accueil, un projet de programme accompagné d'un bulletin d'inscription. Avec transport SNCF 555 € – Sans transport 205 €. S'inscrire à l'accueil.

Vie paroissiale

- **Accueil**

Le Père Camille n'assurera pas son accueil le mardi 24 janvier prochain.

Informations complémentaires sur le site : www.paris12catholique.fr

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Formation

• Conférences « Alliance Vita »

Du **lundi 09 janvier au lundi 29 janvier 2017** aura lieu la 12^{ème} édition de l'Université de la vie, cycle de 4 soirées de formation en bioéthique d'Alliance VITA, sur le thème : **« Fonder la Biopolitique. Comment Agir pour une Politique au service de la Vie ».**

Cette formation se déroulera au sein des locaux de notre paroisse de l'Immaculée Conception au 13 rue Marsoulan à Paris (12^{ème} arrondissement).

Chacune des quatre soirées permettra de réfléchir aux souffrances et aux contradictions de la place de l'Homme dans notre société, et aux solutions pour y remédier. Chacun est invité à prendre position personnellement face aux défis humanitaires, politiques et culturels à relever.

Vous êtes tous chaleureusement invités à venir, que vous ayez déjà participé à un cycle de l'Université de la vie ou non. *Contact : Marie-Catherine Lenzi au 0613053384 ou Clémence Bel-Ker au 0675478699.*

• Servir le frère

6 samedis de 9h30 à 12h30, *Au Collège des Bernardins 20 rue de Poissy 75005 PARIS.*

Samedi 21 janvier 2017

Solidarité, diaconie, de quoi parle-t-on ? Père Etienne Grieu.

Jésuite en communauté à St Denis. Enseigne la théologie au Centre Sèvres. A récemment publié, avec Vincent Lascève : *Vers des paroisses plus fraternelles* (Éditions Franciscains, 2016).

Samedi 4 février 2017

L'apport de la gratuité pour la relation au frère. Jean-Guilhem Xerri

Psychanalyste, biologiste médical, président d'honneur d'Aux Captifs la Libération. Son dernier livre *À quoi sert un chrétien ?*

Samedi 18 mars 2017

Vivre ensemble, riches et pauvres, quels apports ? Martin Choutet

Âgé de 41 ans, il est engagé depuis 10 ans au sein de l'Association pour l'amitié (APA), où il habite en appartement partagé avec des personnes qui étaient sans domicile.

Samedi 22 avril 2017

Pour une Église diaconale, servante et pauvre. Gilles Rebèche

Diacre, initiateur et responsable de la diaconie du Var.

Samedi 20 mai 2017

Quelle place donnons-nous au plus faible dans le service du frère ? Jean-Claude Caillaux

Bibliste, membre fondateur de la fraternité de La Pierre d'Angle.

Samedi 17 juin 2017

En quoi ma relation au plus fragile me rend-elle plus humain ? Philippe de Lachapelle

Il a pendant 25 ans partagé la vie de personnes handicapées au sein de l'Arche où il a été directeur d'une communauté, puis directeur de la Fédération de l'Arche en France. Il est depuis 15 ans Directeur de l'OCH (Office Chrétien des Personnes Handicapées).

Inscriptions sur le site des Bernardins : www.collegedesbernardins.fr/formaon/servir-le-frere

Pour toute information complémentaire, s'adresser au Vicariat pour la Solidarité du Diocèse de Paris. vicariat.solidarite@diocese-paris.net 01 78 91 92 40

• Générosité

• Quête pour les Séminaires – 14 et 15 janvier 2017

Prions pour :



Les mariés de la semaine : Paul HAASAN et Diane NIGNAN

† Les défunts de la semaine : Claude DESFOND, Françoise GICH



IMMACULÉE CONCEPTION

32-34, rue du Rendez-Vous 75012 PARIS

Tél. 09 51 50 54 83 – Mail. p.immaculee.c@gmail.com

Accueil paroissial :

Lundi : 9h30-12h et 14h-18h30

Mardi au Vendredi : 9h30-12h et 16h-18h30

Samedi : 10h-12h et 15h-17h

Messes dominicales : Samedi à 18h30

Dimanche : 10h00, 11h30, 18h30

Messes en semaine : à 9h du mardi au samedi

Messe à 7h30 le vendredi

Messes à 19h du lundi au vendredi

Confessions : du mardi au vendredi : 16h30-18h30

Samedi : 10h-12h

Dimanche 8 janvier 2017 : Epiphanie du Seigneur, solennité

« Comme les Rois Mages »

Matthieu, dans son Évangile (2,1-12) nous dit que les premiers adorateurs de Jésus furent les bergers, des personnes au ban de la société, puis les mages venus d'Orient, des païens.

Le sens de l'Épiphanie n'est-il pas de révéler que l'amour de Dieu ne connaît pas de frontières et qu'il embrasse tous les hommes ? De nos jours, les passionnés de l'Étoile ne se trouvent pas uniquement dans de lointaines contrées. Ils sont parmi nous, des frères et des sœurs qui se sont éloignés de la foi, des demandeurs de fraternité, des migrants venus chercher une meilleure façon de vivre... C'est un appel fort qui a jeté les mages sur la route et leur a fait abandonner des chemins familiers, au risque de découvrir de nouvelles pistes.

Dieu fait le premier pas. C'est lui qui « bouge » en premier, et c'est là le sens de l'Étoile. C'est toujours Dieu qui prend l'initiative et s'offre à nous. C'est Dieu qui recherche l'amour des hommes parce qu'il a besoin d'eux. Il s'agit d'un appel infiniment respectueux car Il nous laisse libres ! Tous les hommes sont appelés, et chacun d'eux a sa place dans la caravane des mages.

Cet évangile nous révèle que Dieu a besoin des païens, car, eux, n'ont pas la prétention de ceux qui « savent », tels les chefs des prêtres dont l'attitude est même plutôt choquante car, une fois informés de la naissance de Jésus, personne ne bouge. Le peuple de Dieu reste enfermé dans son aveuglement, alors que les rois mages, des païens, suivent le chemin qui les mène à Dieu.

Nous sommes, aujourd'hui, le peuple de Dieu. Nous avons reçu l'enseignement, les traditions, les Écritures, la liturgie. Nous nous réunissons entre nous, et sommes parfois convaincus d'être du bon côté, alors qu'autour de nous apparaissent de nombreux signes d'une recherche d'une nouvelle spiritualité, de nouvelles attentes. Ceux qui cherchent Dieu croisent nos pas et nous interrogent.

Savons-nous les accueillir et nous mettre en marche avec eux pour aller à la rencontre du Seigneur, ou restons-nous à Jérusalem en regardant passer la caravane ?

Père Camille Millour

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net

Informations complémentaires sur le site : www.immaculee-conception.net